

Tentang Web Ini

Contributed by Administrator
 Tuesday, 06 January 2009
 Last Updated Friday, 06 February 2009

SHALOM, Nama saya Mangatas SM Manalu, saya seorang dokter spesialis penyakit dalam (SpPD/Internist), kartu pengenal saya terlampir disini. Saya mempunyai kerinduan untuk membantu penginjilan dengan membagikan iman percaya saya kepada saudara-saudaraku kekasih Kristus.

Saya berasal dari gereja non-kharismatik (Lutheran) yang percaya bahwa mujizat telah berakhir setelah zaman para rasul. Tetapi yang saya alami sendiri ialah berbagai mujizat-Nya secara langsung. Mujizat itu Nyata !!! Akan tetapi MUJIZAT TANPA PENGETAHUAN Firman Allah / ALKITAB pasti akan sia-sia. Karena itu saya (PRIBADI) menganggap mujizat sangat diperlukan, terutama untuk PENGINJILAN. Bagaimana kita menjangkau saudara-saudara kita yang non-Kristen kalau tidak ada sesuatu yang supranatural dari Allah, sementara mereka sudah mendarah daging dengan agamanya?. Bagaimana kita mau menjelaskan Konsep Trinitas? Akhirnya mereka akan mengatakan bahwa Tuhan orang Kristen ada tiga. Di sisi lain, Tubuh Kristus/Jemaat memerlukan PERTUMBUHAN, yang hanya bisa dicapai dengan PEMBELAJARAN FIRMAN ALLAH SECARA RUTIN DAN MENDALAM. Yang paling tepat ialah ada KESEIMBANGAN ANTARA BUAH-BUAH ROH (Gal 5:22,23) DAN KARUNIA-KARUNIA ROH (1 KOR 12 & 14; Rm 12). Ingat Karunia Roh bukan hanya yang bersifat spektakuler/ajaib/mujizat. Bahkan mengajar (seperti para pendeta), memberi nasehat (konselor Kristen), memimpin (Gembala sidang/tim penggembalaan) dan kemurahan (ini untuk ANDA DAN SAYA) adalah Karunia Roh Kudus menurut Roma 12. Jadi, baik Buah-buah Roh maupun Karunia Roh diperlukan, hanya saja ke 9 buah-buah Roh seharusnya dimiliki oleh semua orang Kristen yang BERTUMBUH, sementara Karunia Roh jarang dimiliki secara lengkap oleh semua orang, karena karunia itu tergantung anugerah Roh Kudus pada kita, sesuai tempat kita dalam Tubuh Kristus (gereja). Dengan kata lain, Buah-buah Roh diperlukan untuk pertumbuhan Gereja (KWALITAS), sementara Karunia Roh banyak digunakan untuk Penginjilan (KWANTITAS), meskipun tumpang-tindih keperluan dan penggunaan kedua hasil kerja Roh Kudus itu sering terjadi. Karena itu disini saya sampaikan sesuatu yang mungkin bisa MEMBANTU saudara-saudara dalam MEMPELAJARI FIRMAN-NYA. Orang Kristen adalah pengikut Yesus, seharusnya memiliki karakter/rupa Kristus dalam kehidupan-Nya. Bagaimana kita akan tahu karakter-Nya kalau kita tidak mengenal Dia? Karena itu kita harus mengenal-Nya melalui Firman Allah karena Yesus Kristus adalah Firman Allah itu sendiri (Yoh 1:1,14). Saya bukan menggurui atau mengajari, apalagi mengkhotbahi para saudaraku yang kekasih. Saya hanya berusaha untuk memberi semangat saudara untuk mencari Dia, dan mengenal Tuhan Yesus melalui Firman-Nya. PERCAYALAH, BILA KITA AKRAB DAN INTIM DENGAN TUHAN YESUS, MAKA MUJIZAT-MUJIZATNYA AKAN DATANG DALAM SELURUH HIDUP SAUDARA. Amin Saya mohon maaf bila ada hal-hal yang keliru dalam tulisan ini. Mohon saran dan kritik saudara-saudaraku para kekasih Kristus Yesus. Disini saya sampaikan juga info kesehatan secara umum Teriring salam, doa dan permohonan untuk berkat dan pimpinan Roh Kudus Tuhan Yesus untuk kita semua. Mangatas SM Manalu File tulisan saya dalam format PDF (Portable Document Format) bisa anda peroleh dengan mendownload langsung dari website ini. Saya akan memberikan file-file pdf tersebut secara CUMA-CUMA / GRATIS PADA ANDA Silahkan anda distribusikan atau forward ke para saudara kita dalam Kristus yang lain, mungkin mereka memerlukan. Saya juga menyebarkan tulisan itu dalam bentuk fotocopy yang, maaf, sangat terbatas karena masalah keuangan saya. Jika anda rindu membantu BIAYA FOTOCOPY, PRINT, TRANSPORT dari file-file yang dicetak (KARENA TIDAK SEMUA ORANG FAHAM INTERNET, KHUSUSNYA ORANG-ORANG TUA) dan ingin membantu saya untuk MENJANGKAU JIWA-JIWA LEBIH BANYAK LAGI dapat ke : Rek BCA a/n Mangatas SMacc 436 14 34 611 atau ke Rek Mandiri a/n Mangatas SMacc/ 124 000 414 0084 Saudaraku, saya mohon jangan menghakimi saya atau menyangka saya menjadikan PELAYANAN SAYA INI ADALAH KEDOK UNTUK CARI UANG !!! Saya akan ditampar Malaikat Allah seperti Herodes atau mati karena menipu Roh Allah, seperti Ananias dan Safira. Meskipun saya bukan rasul (saya adalah yang paling kotor dan hina), tetapi anda bisa baca 1 Kor 9:1-18 Jika anda BELUM DAPAT MEMBANTU, MAKA SAYA TETAP AKAN KIRIM FILE PDF SECARA CUMA-CUMA PADA ANDA dan FILE CETAK JUGA TETAP GRATIS (Sesuai kondisi keuangan saya) Saya hanya minta anda DOAKAN PELAYANAN PRIBADI SAYA INI. Selain memberikan penunjang penuntun Alkitab, saya juga menyampaikan beberapa file FLASH VIDEO dalam suatu CD, yang berisi BUKTI BAHWA MUJIZAT DI ZAMAN MODERN INI TETAP ADA, anda dapat memesannya pada web ini, sebelumnya anda harus register dulu. JADI SAYA MENCoba UNTUK MENYAMPAIKAN DENGAN LENGKAP : KESAKSIAN UNTUK MENGHASILKAN BUAH-BUAH ROH (Penuntun Studi Alkitab) dan BUKTI KARUNIA ROH (Video Mujizat, jika anda kontak saya secara khusus Saya tambahkan juga beberapa hal yaitu : - Video & mp3 lagu Pujian dan Penyembahan - Video Deliverance (pengusiran roh jahat) Pada VCD Mujizat, Jika anda belum memiliki Player, maka program tersebut (FLV Player) saya sertakan juga disini. Silahkan, install dulu Program FLV Player di Komputer anda. Ingat jangan salah paham, SAYA TIDAK PERNAH MENYURUH ANDA MENJADI KRISTEN KHARISMATIK DENGAN MEMBERI CD !!! (buktinya saya juga memberi penuntun studi Alkitab) SEMATA-MATA HANYA MEMBUKTIKAN BAHWA MUJIZAT ITU NYATA DAN MENGUATKAN IMAN ANDA AKAN KUASA DARI ALLAH DIMALAM YESUS KRISTUS DAN PERSEKUTUAN ROH KUDUS. Ingat jangan cari mujizat, tapi KENALILAH YESUS MELALUI PERSEKUTUAN JEMAAT DAN TERUTAMA MELALUI FIRMAN-NYA, MUJIZAT AKAN DATANG DENGAN SENDIRINYA JANGAN LUPA bahwa MUJIZAT TERBESAR IALAH KESELAMATAN DALAM YESUS KRISTUS. Dalam web ini anda juga bisa men-download info kesehatan secara gratis. Di waktu yang akan datang, saya berharap anda bisa berkonsultasi on-line dgn saya secara gratis. Semua hanya demi hormat dan kemuliaan nama Bapa, Tuhan Yesus Kristus dan Roh Kudus. Pelayanan saya lainnya untuk wilayah Jabodetabek ialah : Doa Pertobatan dan kelahiran kembali / lahir baru (Yoh 3:5-6) Doa untuk orang yang sakit (Yak 5:14-16; Mark 16:18) Doa Pertobatan dari kuasa gelap & roh jahat (Mark

16:17; Luk 10:17-20) Sekianlah saudara-saudaraku. Mohon maaf jika ada yang kurang berkenan, Tuhan Yesus Kristus memberkati kita semua. Amin.

Saya

Hamba Yesus Kristus MANGATAS SM MANALU